

### La maladie d'Alzheimer...

Je me rends chez les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer. J'accompagne, non seulement, la personne désorientée dans la reprise de diverses activités ou tout simplement redynamise les capacités de communication mais aussi j'offre un soutien à l'aidant proche.

Le but est de « redynamiser » les liens, offrir un moment de répit à l'aidant proche et améliorer la communication.

# Ergothérapie à domicile

## Pour qui ?

Personnes âgées

#### Pourquoi?

Pour vivre au domicile le plus longtemps possible

Pour stimuler et accompagner la personne atteinte de la maladie d'Alzheimer

Pour soutenir la famille.

### Où?

Au domicile de la personne

#### Comment?

Téléphone : 0472/64.93.31 E-mail: me.ergoathome@gmail.com Vivre chez soi le plus longtemps possible est un souhait pour la plupart des seniors. Mais en vieillissant, certains besoins changent, certaines incapacités apparaissent et quelques problèmes peuvent surgir.

L'ergothérapie à domicile favorise ce maintien et améliore la qualité de vie des personnes âgées. Par mon observation, j'essayerai de proposer des aides, des astuces, des activités dans le but ultime de conserver une indépendance et une autonomie maximale.





« Vívre chez soí, et être à soí, c'est être autant et plus que roí. »



